

# *Crónica Digital de Chile condena ciberataque a Prensa Latina*



**Crónica Digital de Chile. Captura de Pantalla**

Santiago de Chile, 18 mar (RHC) La dirección del medio chileno Crónica Digital expresó hoy su solidaridad con la Agencia Informativa Latinoamericana Prensa Latina y condenó el ataque a su sitio en la plataforma de YouTube.

Iván Gutiérrez, periodista y representante legal del diario electrónico, aseguró que esa agresión contra el canal de Prensa Latina TV demuestra en los hechos que la información entregada a miles de internautas es la que otros callan, o no quieren o no pueden decir.

“No se puede acallar la voz del Sur Global, ni de los profesionales de la comunicación que trabajan diariamente por informar la verdad”, sostuvo el también editor general de Crónica Digital.

De acuerdo con un comunicado de Prensa Latina, la víspera fue hackeada y modificada la cuenta de correo asociada al citado canal en YouTube, en cuyo lugar aparece ahora una empresa estadounidense.

La entidad plagiadora se denomina MicroStrategy y mantiene datos de fecha de apertura del canal, visitas y suscriptores acumulados similares a los de Prensa Latina TV.

Gutiérrez señaló que durante los 19 años de vida de Crónica Digital también sufrieron ataques similares contra sus servidores, con el objetivo de que los lectores no puedan informarse con veracidad.

No obstante, precisó, “nos hemos levantado una y otra vez como el ave Fénix, con más fuerza y compromiso con la verdad, el que se refuerza con alianzas informativas, como con la Agencia Prensa Latina que nos acompaña desde nuestros inicios”.

Mientras, en declaraciones desde La Habana el presidente de la Agencia Informativa Latinoamericana, Luis Enrique González, recordó que este no es el primer intento de desestabilización contra ese medio, que a lo largo de su historia ha enfrentado amenazas y actos hostiles.

Al respecto, mencionó que documentos desclasificados de la Agencia Central de Inteligencia y el Buró Federal de Investigaciones, ambas estadounidenses, consideraban que Prensa Latina era una de las armas más peligrosas nacidas en Cuba.

Medios de prensa y profesionales de distintos lugares del mundo también expresaron su solidaridad con Prensa Latina y condenaron la agresión sufrida.

Entre ellos figuran las agencias Xinhua, de China, Sputnik, de Rusia, y Azertac, de Azerbaiyán, así como Tv Brics y el sitio Bayano Digital. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/349973-cronica-digital-de-chile-condena-ciberataque-a-prensa-latina>



**Radio Habana Cuba**